



# たはら



## 12/15 [水] 赤羽根中学校PTAが文部科学大臣表彰!

文部科学省が、PTAの健全な育成と発展に資することを目的として毎年行っている「優良PTA文部科学大臣表彰」に赤羽根中学校PTAが選ばれました。これは、泉中学校との統合に向けてのPTA活動が評価されたものです。



## 1/8 [土] 防火・防災への誓い新たに消防出初式

はのき広場で消防出初式を開催しました。消防団員と消防署員など351人が参加し、防火・防災への誓いを新たにしました。特別演技では、福江・中山保育園の園児が法被姿で踊りを披露しました。



## 12/16 [木] イチジク農家の天野さん愛知県農業賞を受賞

本市でイチジクを栽培している天野亘さんが、イチジク栽培の振興と技術向上に貢献したとして、愛知県農業振興基金の愛知農業賞の技術改善部門で受賞され、受賞報告のため市長を訪問しました。



## 1/15 [土] 渥美半島にひと足早い春が来た!菜の花まつり開幕

加治町の菜の花畑で、渥美半島菜の花まつりの開幕式が行われました。期間中はメイン会場の伊良湖菜の花ガーデンや市内の国道沿いなどで菜の花を見ることができます。このイベントは、3月31日まで開催します。